

Mission CB (container B)

Tel est le titre du récit créé par les élèves de 7 VSB, volée 05/06, dans le cadre d'un concours de la Fondation Gardel.

Ce travail, initié pendant les cours de Français, complétait la lecture et l'analyse d'un livre de Jean-Claude Mourlevat intitulé « L'enfant océan ». Il s'est agi pour les élèves d'écrire sur le modèle de cet ouvrage un texte dont le scénario faisait suite à un fait divers fictif relatant la mystérieuse disparition de leur salle de classe (voir ci-après)

On a volé la salle de classe !

Hier matin, au moment de commencer les cours, quelle n'a pas été la surprise des élèves de 7ème année de Château-d'Oex de constater que le container qui leur servait de salle de classe depuis le mois d'août avait disparu ! Immédiatement avertie, la direction de l'établissement scolaire a bien dû se rendre à l'évidence : à part les supports en béton destinés à le stabiliser, plus trace du baraquement ! « Nombreux sont ceux qui se plaignaient de ce container : il était vétuste, mal isolé, et son emplacement, à l'ombre, dans un endroit exigü situé entre le collège Henchoz et les voies du train, n'était pas idéal. Mais il n'était pas question pour l'instant de le remplacer, ni de le déplacer », a expliqué le directeur de l'école. Les policiers dépêchés sur place à la demande des autorités politiques ont pu observer de larges traces de pneus dans la neige fraîche tombée la veille en début de soirée, ainsi que de nombreuses empreintes de pas, signes d'une activité intense dans ce périmètre. Selon les premiers éléments de l'enquête, il est probable que les « voleurs » se soient servis d'un camion-grue. Le « vol » a sans doute été commis aux alentours de deux heures du matin, comme le laisse penser le témoignage de Mme A. : « Comme je souffre d'insomnies et que mon mari ronflait, j'ai décidé, plutôt que de rester là à m'énervier, de faire un petit tour avec Médor, mon pékinois. Arrivée sur le parking de la banque qui se trouve en face de l'école, j'ai vu des lumières de phares dans la cour et j'ai entendu des bruits de voix et de moteurs ; je n'y ai pas prêté plus d'attention, car j'ai pensé que c'étaient des gens qui s'étaient parqués là et qui repartaient chez eux. »

Quelles motivations ont poussé les « kidnappeurs » ? Comment un transport aussi extraordinaire a-t-il pu passer inaperçu ? C'est ce que l'enquête devra éclaircir. A l'heure qu'il est, on est sans nouvelles du baraquement et les recherches se poursuivent. Les élèves de 7ème ont été logés dans la Grande Salle (salle des fêtes) voisine, qui leur servira de salle de classe jusqu'à ce qu'une solution meilleure soit trouvée.

Pour information, trois containers ont été installés dans la cour de l'école de Château-d'Oex l'année dernière, pour pallier au manque de salles de classe et en attente de voir se concrétiser le projet de nouvelles constructions scolaires.

MAC

Fait divers tiré du « 36 Heures chrono » du mercredi 21 décembre 05